

# SÉBAN LANGILLIER



23 ans

Ingénieur travaux

Achérois depuis 23 ans

Il aime voyager, le sport et le mentorat scolaire

*“ Mes parents sont venus s’installer à Achères un an avant ma naissance, j’y ai donc de fait, toujours vécu. ”*

*Achères, j'y ai fait toute ma scolarité, de la maternelle Saint-Exupéry au lycée Louise Weiss, mais aussi mes loisirs. J'y ai aussi fondé toute la base de mes relations sociales à travers mes amis d'enfance, eux-mêmes Achérois. Autant de raisons qui font que je suis attaché à cette ville et que je ne veux pas m'en éloigner...*

*En 23 ans à Achères, j'ai vu et profité de ses nombreux atouts : ceux d'une ville stratégiquement positionnée entre Seine et forêt et aux portes de Paris par ses transports, le tout au sein d'un territoire dynamique. J'ai aussi ressenti beaucoup d'axes sur lesquels la ville ne demande qu'à se déployer davantage, notamment sur des thématiques qui me sont chères, comme l'éducation ou les mobilités. C'est pour toutes ces raisons que j'ai rejoint le collectif Achères Ville de Cœur "*